令和2年2月4日 インタビューをしよう(1年ふる・コミュ科)

1年生によるキャリア教育の一環として、「職場訪問体験学習」を行いました。今回協力して頂いたのは蔵元液化ガス(株)、薩摩川内市消防局上甑分駐所、中津幼稚園の3事業所です。事前にインタビューする内容を考え、電話で訪問日のアポイントメントをとりました。訪問先では、仕事の難しさや大変さだけではなく、将来の生き方を学ぶ貴重な学習になりました。









2月8日 自分デザイン発表会・授業交流(2年ふる・コミュ科)

ふるさと・コミュニケーション科の学習で、2年生による自分の将来についての発表会を行いました。これまでの自分を見つめ、独り立ちに向けての課題や将来について考えました。また、タブレットを活用したプレゼンテーションに努めました。発表会では全校生徒と2年生の保護者、中津小学校3・4年生にも参観していただきました。発表後は、今後の決意を「漢字一文字」で表明しました。また、中学3年生からはたくさんの質問があり、それに対する受け答えもしっかりできた2年生でした。自己実現に向け、今後も努力することを期待します。









2月14日 英語検定受検者全員合格

1月24日に、第3回英語検定を実施しました。 1年生5名、2年生3名が5級と4級に挑戦し、 見事に全員合格することができました。今後も継 続して英語学習に励むことを期待します。



2月18日 中津小学校半成人式参観(2年ふる・コミュ科)

中津小学校3・4年生の半成人式授業に2年生3名が参加しました。4年生の半成人式は、家族への感謝の気持ちにあふれ、とてもすばらしい発表でした。中学生は、小学生に分かりやすい言葉で質問し、半成人式を盛り上げました。また、「自分の将来の夢に向けて取り組もうとする姿勢に感動した。そして、発表が工夫してありわかりやすく、とても素晴らしい発表だった。」等と感想を述べていました。







2月20日 使用済み切手収集

学校新聞「海風」の号外の配布と使用済み切手収集の活動として、各事業所を訪問しました。これまで、多くの事業所や地域の方々の御協力により、多くの使用済み切手を集めることができました。本校のボランティア活動の一つとして、充実した活動になりました。集まった使用済み切手は、県外の慈善団体に送り、益金として発展途上国の教育や福祉の向上のために活用されます。これまで生徒会活動の一環として続いてきた使用済み切手収集も、今回で最後になりました。これまでたくさんの御支援や温かい言葉をいただき、本当にありがとうございました。



































2月21日 里中学校通学説明会

令和2年4月からの里中学校通学に向けて、生徒と保護者を対象にした里中学校通学説明会が実施されました。里中学校長先生と教頭先生から学校生活やPTA等に関する説明がありました。生徒も保護者も4月からの通学に、期待をふくらませていました。



